



Infraestructura Santander

Obras sobre la vía nacional de Barrancabermeja a un 95%

13 enero, 2021



Se recuperó la transmisibilidad para más de 300 vehículos pesados al día.

Mediante un convenio con **Ecopetrol** S.A, la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja ha mejorado las condiciones viales sobre la carretera nacional a la altura de la urbanización Comuneros y el intercambiador de la Virgen.

Desde la administración Distrital de Barrancabermeja consideran que esta obra es "importante para todo el sector de hidrocarburos de Barrancabermeja y para toda la carga pesada de alrededor de unos 300 vehículos diarios que se movilizan por esta vía", acotó Óscar Contreras, Jefe de la oficina de autopavimentación de la Secretaría de Infraestructura.

Por Fabián Morales

0 comentarios

Ordenar por

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

ETIQUETAS Barrancabermeja Bucaramanga

Me gusta 1



Artículo anterior

Jornada de aseo busca recuperar zona ecológica de Cúcuta

Artículo siguiente

Bucaramanga tiene una ocupación de 82% de UCIS

Artículos relacionados Más del autor



Ocupación de UCIS en Barrancabermeja es del 77%



2200 florideños no han reclamado ingreso solidario



IMÁGENES: accidente en el Norte de Bucaramanga deja un muerto



Noticias Recientes

Telegram aumenta sus descargas luego de conocerse las nuevas políticas de WhatsApp

Bucaramanga tiene una ocupación de 82% de UCIS

Obras sobre la vía nacional de Barrancabermeja a un 95%

Jornada de aseo busca recuperar zona ecológica de Cúcuta

Palmeiras primer finalista de la Libertadores

Facebook

Canal TRO 375 597 Me gusta
5 Años Conectando al Gran Santander
1995-2020

Me gusta esta página Compartir

Canal TRO hace 14 minutos

#Tendencia | ¿Por qué está sonando tanto #Telegram en redes?
¿Será el futuro WhatsApp?
👉 <https://bit.ly/39tb3f1>

NOTICIAS.CANALTRO.COM
Telegram aumenta sus descarga...
Al menos 25 millones de usuarios se ha...

Me gusta Comentar 2

Twitter

Tweets por @NoticiasTRO

Oriente Noticias TRO @NoticiasTRO

#Región | Con el objetivo de ejercer la caridad con el prójimo, la Diócesis de Cúcuta entregó más de 1.600 toneladas de alimentos, beneficiando a cerca de 273.000 familias.
👉 bit.ly/38E056X

35min

Oriente Noticias TRO @NoticiasTRO

#Tendencia | ¿Por qué está sonando tanto #Telegram

Insertar Ver en Twitter

SOBRE NOSOTROS



Infórmese sobre los hechos que son noticia en el Oriente Colombiano, temas de actualidad deportiva, entretenimiento, judicial, salud, política, entre otros.

Lunes a viernes
Oriente Noticias 6 a.m.
Oriente Noticias Edición Central 12:30 p.m.
Oriente Noticias Editorial 9:30 p.m.

Contáctanos: queasyreclamamos@canaltro.com

SÍGUENOS

